

ANNEE IW 2023 - 2024



**GOUVERNEUR
D920 INDIAN OCEAN
Meva RANDRIANARY**



**PRÉSIDENTE
IWC SAINT-PAUL/ ETANG SALE
Béatrice LE FOULON**



**IIW PRÉSIDENTE
Trish DOUGLAS**



Huguette



Chantal



Marilyn



Héroïse



Nathalie



Kooly



Nadia



Micheline



Joëlle



Jeanne



Murielle



Doloresse



Sabine



Michèle



Régine



Annie



Patriola

**INNER WHEEL CLUB
SAINT-PAUL/ETANG SALÉ**



Béatrice



Kaza



Léa



Muriel



Chantal



Claudine



Rose-May

**26 femmes d'action, en action
Unies dans le service & l'Amitié**



Jasmine



Dominique

Statutaire du 14 décembre 2023

Présentes: Béatrice, Joëlle, Dominique, Micheline, Nathalie, Annie, Chantal, Jasmine, Rose-May, Léa, Nadia, Régine, Doloresse, Héloïse, Murielle.

Excusées: Kooly, Patricia, Sabine, Claudine, Chantal D., Muriel, Marilynn, Huguette, Michèle, Jeanne, Keza.

Nos invitées:

Fabienne et Stéphanie pour la 3ème fois à notre réunion statutaire,
Marie qui était présente au rallye- directrice de crèche- mère de 3 enfants.

Alstroemeria, fleur symbole de l'amitié sincère



Présidente Béatrice a choisi une citation du philosophe Henri-Frédéric Amiel pour accompagner la flamme de l'amitié qu'elle allume:

« Il est un feu discret qui se cache en ton âme, mais qui tremble et palpite à tous les coups du sort. C'est l'espoir! Défends bien cette petite flamme. »

Nous avons le bonheur de faire partie de la grande famille Inner Wheel, faisons toutes briller cette flamme de l'amitié.

Ayons ce soir une pensée pour nos amies dans la peine, en particulier ma marraine Keza dont le fils est en soins intensifs suite à un grave accident. Envoyons-lui de la lumière afin de l'aider dans ces moments terribles pour un cœur de maman.

Assurons nos amies Chantal et Murielle de notre compassion dans la douloureuse épreuve qu'elles ont traversée suite au décès pour l'une de son frère et l'autre de sa tante.

Selon Lisa Rochambeau *« Le monde est si vaste et nous sommes si petits, mais unis par l'amitié, nous sommes des géants. »*

Ne laissons rien détruire l'amitié qui nous unit!

Géants nous sommes! Géants toujours nous serons!

Puis, nous entonnons l'hymne, *« Standing together InnerWheel »*.

LA VIE DE NOTRE CLUB

ELECTION DU COMITÉ EXÉCUTIF 2024- 2025

Les membres étant à jour de leurs cotisations et le quorum atteint, nous avons pu procéder à l'élection du CE 2024- 2025.

Nous félicitons les membres qui ont été toutes élues à l'unanimité et félicitons aussi les adjointes:

Présidente:	Keza	
Vice-Présidente:	Régine	
Secrétaire & Editrice:	Léa	<i>Adj: Murielle</i>
Trésorière:	Sabine	<i>Adj: Régine</i>
Déléguée aux RI:	Micheline	<i>Adj: Annie</i>
Déléguée aux actions sociales:	Jeanne	<i>Adj: Doloresse</i>

Par ailleurs, Présidente Béatrice demande à tous les membres de se prononcer par vote à mains levées pour ou contre l'élection des nominées aux fonctions de RN et de RN Adjointe pour l'année 2024-25. Les votes étant unanimes, la secrétaire mettra sous enveloppe le bulletin de vote de notre club et l'enverra par voie postale à l'adresse de la RN comme l'exigent les statuts IIW.

POINT IMPORTANT SUR L'ORGANISATION DES NOS RÉUNIONS

Béatrice souhaite attirer notre attention sur l'énorme travail sur les épaules de notre hôtesse Keza en amont de nos réunions: en plus de mettre la salle à notre disposition, de nous préparer des collations post réunion, elle se charge de déplacer les tables pour une disposition en U, d'installer les nappes, le matériel protocolaire...

Seule, après une lourde journée de travail debout aux fourneaux du restaurant, cela devient agaçant et pesant. Nous devons absolument la décharger de ces tâches qui plus est, ne sont pas les siennes. Nous devons la ménager!

Béatrice a récupéré le carton de matériel protocolaire et demande que celles qui le peuvent arrivent avec un peu d'avance pour l'installation des tables et du nécessaire au bon déroulement de nos réunions.

Soyons bienveillantes les unes envers les autres!

*“Une bonne action ne se perd jamais.
Celui qui sème la courtoisie récolte l'amitié;
celui qui plante la bonté rassemble l'amour”*

LUNDI 27 NOVEMBRE: VISITE DU GOUVERNEUR MEVA À NOTRE CLUB

Présidente Béatrice nous remercie d'avoir pu nous rendre disponibles malgré le changement de date de dernière minute. Elle nous présente ses excuses et déplore les erreurs protocolaires de la soirée, les manquements concernant les places attribuées, les photos lors de la découpe du gâteau...

« Il paraît que c'est en forgeant que l'on devient forgeron ! »

Elle remercie Jasmine pour le fichier qu'elle a réalisé sur l'importance et le déroulement des élections à tous niveaux et lui demande de mettre en place une formation sur le protocole et la bienséance dans l'Inner Wheel.

ACTION A L'ASSOCIATION GARD L'ESPOIR- Lutte contre les violences intrafamiliales.

Nous nous sommes rendues au siège de l'association dirigée par Jeanne, membre de notre club. Cette structure d'accueil de jour est ouverte aux personnes confrontées à la violence ou/et à la précarité.

Nous avons fait un don pour l'acquisition de 4 boutons d'alerte « Mon Sherif ». Le bouton d'alerte « Mon Sherif » a été inventé par Dominique Brogi qui est à la tête de Domie Digital. Il s'agit d'un dispositif innovant et discret qui prévient et enregistre les violences faites aux femmes; ce petit bouton connecté via une application aux téléphones de 5 référents alerte en cas d'agression, permet de géocaliser et apporte la preuve de l'agression. La gendarmerie est aussi alertée. Notre Gouverneur a été très impressionnée par cette technologie qui a permis de sauver bien des vies et a apprécié l'appel visioconférence avec Dominique qui connaît bien Madagascar pour y avoir vécu.

Jeanne a offert un bouton d'alerte au Gouverneur qui étudiera son application à Madagascar.



Dominique Bogi, inventeur du "Mon Sherif" montrant combien le bouton de la taille d'un pin est discret mais pour autant sauve des vies



ECHANGES AVEC LE GOUVERNEUR LORS DE LA RÉUNION.

Notre réunion s'est tenue à la maison du Rotary Saint-Paul Baie, gracieusement mise à notre disposition. Notre Gouverneur a pu avoir un condensé de ce qui a été accompli au sein de notre club depuis le 1^{er} juillet à travers un diaporama réalisé par Jasmine.

Nous avons apprécié le discours du Gouverneur Meva ainsi que l'explicatif fort intéressant de son fanion.



INTRONISATION DE MURIELLE



Murielle a officiellement rejoint notre club à l'occasion du 29^{ème} anniversaire de notre remise de charte qui coïncide avec la visite du Gouverneur; celle-ci lui a remis son insigne après sa présentation par sa marraine Joëlle et le rappel des valeurs et objectifs de l'Inner Wheel par notre Présidente. Bienvenue Murielle!

SOIRÉE EN L'HONNEUR DU GOUVERNEUR

Nous nous sommes retrouvées ensuite au restaurant Le Grand Baie situé en bord de mer où nous avaient rejoint quelques époux.



29^{ème} ANNIVERSAIRE DE REMISE DE CHARTE



... 29 années plus tard...

Vibrant hommage aux 2 membres fondateurs de notre club, toujours présentes parmi nous.
Chantal, Claudine, merci de nous avoir inspirées par le bel engagement qui a été le votre tout au long de ces 29 années!



Gouverneur Meva & Chantal, membre fondateur toujours "bon pied, bon oeil" !



NOS ACTIONS DE NOËL

REPAS DE FÊTE POUR LES SANS-ABRIS A LA MAISON DE L'AMITIÉ

Succulent repas de Noël préparé par notre chef Keza que Présidente Béatrice remercie chaleureusement. Elle est aussi reconnaissante à Annie qui l'a aidée dans la préparation des sandwiches, la mise en place des tables et couverts... une aide précieuse bien appréciée par Béatrice qui même malade a tenu à participer. Merci à Joëlle qui a rejoint pour partager le repas avec les sans-abris. Bravo à nos Mères Noël qui ont partagé un moment de bonheur auprès de ces personnes en manque de chaleur humaine.



EHPAD DE SAINT-PAUL:

DES POINSETIAS POUR ÉGAYER LES TABLES

Merci à Chantal, notre dévouée Responsable des Actions Sociales qui a joué à la Mère Noël et délivré des potées de poinsetias rouges et blancs à l'EHPAD de Saint-Paul.



PARCE QUE L'EAU C'EST LA VIE! DE L'EAU DANS LE VILLAGE DE IROHOMBE POUR NOËL

Nous remercions IPP RC Alizés Jacky Latchoumaya de nous avoir proposé de participer aux projets de création de puits dans des villages isolés de Madagascar qui font face à un manque cruel d'eau.

C'est ainsi que notre club a accepté de financer le puits N°3 du projet N°2, construit manuellement dans la région d'Ihorombe dans le district d'Ihosy.

Nous ressentons une réelle fierté face à ces photos de l'inauguration de puits portant le nom de notre club.



APRÈS-MIDI FESTIF AU RELAIS FAMILIAL ROSE DES BOIS

Noël au Relais familial Rose des Bois: jouets, peluches et livres pour les enfants, parfum pour les mamans, goûter festif...

Présidente Béatrice, Keza et Annie ont été très touchées par le message de gratitude écrit par les résidentes.



Mesdames,
Nous vous remercions
pour votre temps et votre dévouement.
Notre soutien est précieux pour nous,
et nous apprécions vraiment votre engagement
envers notre club.
Votre travail et votre passion ont un impact
positif sur notre communauté et nous sommes
reconnaissantes pour votre contribution.
Nous espérons que vous continuerez toujours
à nous accompagner dans ces moments
importants de notre vie.
Nous sommes et nous serons toujours heureuses
de vous accueillir au Relais de Saint Paul.
Bonne fêtes de fin d'Année,
et nos meilleures vœux.

DANS NOS AGENDAS ...

6 JANVIER: GALETTES DES ROIS À LA MDP MAISON DES PARENTS

3 membres accompagneront Béatrice à la MDP Saint-Denis pour une action auprès des petits malades et de leurs parents.

Nous offrirons des jus de fruits hormis fruits à poils, des galettes à la frangipane et galettes briochées ...

APRÈS LE 15 JANVIER: GALETTE DES ROIS AU FOYER NOTRE DAME DE LA CLÉMENCE

Sœur Rose-May nous sollicite pour un moment festif auprès des résidentes du Foyer, mais ceci après le 15 janvier. Chantal nous informera de la date convenue.

28 MARS: CONFÉRENCE NATIONALE DE LA MDPOI

En tant que partenaires, nous sommes conviées à l'inauguration de la MDP CHU Sud et à la conférence nationale de la Maison des Parents de l'Océan Indien qui s'y tiendra pour l'occasion.

Shine a Light INNER WHEEL DISTRICT 920 INDIAN OCEAN
journée de l'amitié

4 février 2024 à 10h **35€**
A LA TABLE CREOLE
Rue Jacques Prévert - 97420 LE PORT
Personne à Contacter : Danielle NOURRY 0692 06 16 04

Menu
Aperitif : Divers
Entrée : gratin chou chou, aichards papaye, poulet croustillant, rôti de porc, taboulé, morue avec chou chou
Plats : carry de poisson, civet zourite, shop suey poulet, shop suey de légumes, riz blanc lentilles, rougails citron et concombre
Dessert : gâteaux
Boissons : Vin, boissons soft, café, thé

Tirage de la Tombola
billets à 2€

Réservations
auprès de votre club et centralisées par
Sylvie @sylviehoareauw920@gmail.com
Danielle @nourrydaniellew920@gmail.com

Journée de l'amitié inter clubs de la Réunion ayant pour but de financer l'action du district en faveur de l'autonomisation des femmes.

Le repas sera assuré par un traiteur. Chacun des 6 clubs s'engagera à aider à la logistique et aux tâches attribuées.

Notre club assurera le service des entrées et se chargera d'apporter de l'eau minérale, des sodas, des apéritifs salés et 2 cubitainers de vin. Nous offrirons aussi 2 cadeaux pour la loterie.

NOTRE REPAS DE NOËL

Nous serons au restaurant Le letchis à Saint-Benoît le 20 décembre pour terminer en beauté cette année 2023.

INNER WHEEL DAY- 100^{ème} ANNIVERSAIRE DE L'INNER WHEEL

Plantation d'un arbuste au siège social de notre club samedi 6 décembre 10h00.

TEAM BUILDING: INITIATION AU GOLF

Nous avons répondu à l'invitation de Patrick, coach de golf que nous avons soutenu lors de moments difficiles qui nous a offert une initiation au golf. Journée détente- énorme plaisir de retrouver notre Muriel pour le déjeuner.





UNIES PAR L'AMITIÉ & L'ESPRIT INNER WHEEL

